
 

 

 

Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 21 février 2019 

Ecole Maternelle Jean Moulin 

Étaient présents : 

 - Équipe pédagogique :  

 Madame Dauchez, directrice 

 Mesdames Dévarieux-Le Moing, Hacout, Poignard : enseignantes 

- Les parents élus : 

 Monsieur Blanchier, Madame Dellevi : FCPE 

 Mesdames Hervé, Bachari : PEEP 

 Madame Mas : parent indépendant 

 - La municipalité : Madame Libeskind 

 

1/ Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 6 novembre 2018  

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2/ Sécurité aux abords de l’école 

Les parents d’élèves soulèvent ce problème car à 16h30 un attroupement d’adultes et d’élèves devant le portail rend 

l’accès à l’école très difficile.  Le problème est le même pour les classes revenant du gymnase et souhaitant rentrer. 

Il est à noter que la sortie des classes est échelonnée entre 16h25 et 16h35 en élémentaire pour essayer de fluidifier 

la circulation des élèves. 

 La police municipale n’est pas présente à 16h30. 

Plusieurs propositions sont faites : 

-Demande auprès de la mairie pour mettre des barrières à ceinture rétractable. Madame Libeskind va se renseigner 

sur cette possibilité. 

 Point à souligner : les camions de livraison ne passent plus rue de l’Aurore aux heures d’entrée et de sortie de l’école. 

-Sensibilisation des familles par la distribution de plaquettes à tous les élèves de l’école 

-Affiches faites par les classes 3 et 4 

-Traçage de ligne au sol pour délimiter un espace. 

3/ Non remplacement des ATSEM absentes 

C’est un problème récurrent qui désorganise la vie des classes, l’organisation de la cantine, de la garderie et perturbe 

toute l’école. Les parents sont très sensibles à ce manque d’ATSEM qui impacte l’organisation des classes et perturbe 



 

 

les conditions d’apprentissage. Une ATSEM a été absente à partir du 17 janvier. Elle n’a été remplacée que le 5 

février par une personne sans formation pour ce poste.  

Madame Dauchez demande s’il serait possible de créer des postes fixes de remplaçantes. Ces postes existaient au 

nombre de 3 sur la ville. Est-il possible de les rétablir ? 

 Madame Libeskind souligne que c’est un problème rencontré dans plusieurs écoles et que la fréquence est de 2 

absences par jour.   

Le problème du ménage se pose. Les ATSEM présentes ont eu en charge 2 classes chacune. Ensuite, la mairie a 

demandé à la société d’entretien de nettoyer les tables et sol des classes. Cette tâche a été effectuée par l’agent 

déjà présent dans l’école. Le temps imparti à l’entretien des autres salles en a donc été impacté. 

Il y a 3 ATSEM pour 4 classes, le ménage de la classe 4 est fait par les 3 ATSEM à 16h30 qui ensuite font chacune leur 

classe. Mme Dauchez fait remarquer que le temps est court et demande si la société pourrait intervenir tous les 

jours dans cette classe. 

Madame Libeskind annonce que le tri sélectif sera inscrit dans le cahier des charges du futur marché du ménage. 

4/ Commission des menus : rôle, fonctionnement 

 Il y a 3 commissions par an où sont présents du personnel de la société de restauration, des parents élus, des 

directeurs d’école et des représentants de la municipalité. Les diététiciens y expliquent la composition des menus, le 

grammage des aliments. Un menu végétarien est proposé 1 fois par mois. 

5/ PPMS 

Le dernier PPMS a eu lieu le vendredi 15 février et a duré près de 2 heures. Le risque était nuage toxique avec mise à 

l’abri améliorée avec confinement. Deux alarmes extérieures sonore et visuelle ont été installées. Il y a 4 sonneries 

différentes selon les risques (intrusion, risque chimique, inondation séisme, tempête). Problème rencontré : volume 

sonore trop bas notamment pour les classes en salle de motricité ou en bibliothèque ; Mme Dauchez en a informé le 

service scolaire. 

6/ Actions liées au projet d’école 

- Chorale 

Les élèves de petite section ont intégré la chorale du mardi matin depuis janvier. 

Classes 1 et 4 à 9h, classes 2 et 3 à 9h30 

- Association de conteurs « A Fleur de Conte » 

L’association intervient 3 fois pour chaque classe pour une durée de 30 et 45 mn. 

- Lire et Faire Lire 

Les bénévoles de l’association viennent lire des albums aux moyens et aux grands. 

Mardi matin : moyens des classes 3 et 4                             Jeudi matin : grands de la classe 3 

Jeudi après-midi : moyens de la classe 2                             Vendredi matin : grands de la classe 4 

- Décloisonnement avec les moyens 



 

 

Le vendredi à 13h30 Isabelle Hacout fait des séances de phonologie avec les 15 moyens des classes 3 et 4. 

-  Décloisonnement classes 3 et 4 avec les classes de CP de Mmes Martin et Domage 

Les élèves des 2 niveaux sont mélangés et travaillent avec l’une des 2 enseignantes.  

 

Le projet s’articule autour du vocabulaire sur les émotions (peur et sérénité pour la classe 3, amour et dégoût pour la 

classe 4) pour ensuite être transcrit en productions plastiques.  

- Sortie Bibliothèque George Sand 

Pour cette période, les lectures étaient centrées sur les émotions. 

7/ Projet PACTE 

Les 4 classes participent au projet « Danser ses émotions » en association avec le Théâtre Alexandre Dumas. Les 

enseignantes ont rencontré les 2 danseuses qui interviendront ensemble 5 séances sur chaque classe. Une 

restitution sera faite aux parents pour leur donner un aperçu du travail mené. 

Les enfants assisteront au spectacle « Victor l’enfant sauvage » au théâtre Alexandre Dumas le 18 avril.  

Le prochain conseil d’école aura lieu le 28 mai à 19 heures. 

 

La présidente de séance       La secrétaire de séance 

 

 

Christine Dauchez        Isabelle Dévarieux-Le Moing 


